



## Old Engraving Of Erquy - Brittany

135 EUR

Period : 19th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

<https://www.proantic.com/en/824991-old-engraving-of-erquy-brittany.html>



|        |
|--------|
| Dealer |
|--------|

**Patrick Serouge**

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à répondre avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

|             |
|-------------|
| Description |
|-------------|

Epreuve originale réalisée en 1877. Henri Saintin peintre et graveur.

Signée dans la planche.

Epreuve gravée à l'eau-forte en premier tirage avant la lettre imprimée sur papier japon.

Tiré à part, montée sur carton bristol de l'éditeur.

Fines rousseurs claires dans les marges supérieures et inférieures.

Bon état.

Format feuille: 32 x 20 cm.

Format gravure: 28 x 16 cm.

Original antique engraving of 1877

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/bretagne/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/bretagne/gravure-ancienne-de-lanse-derquy/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Original proof produced in 1877. Henri Saintin painter and engraver. Signed in the plate. Etched proof in first edition before the letter printed on Japanese paper. Offprint, mounted on publisher's Bristol board. Fine light freckles in the upper and lower margins. Good condition. Sheet size: 32 x 20 cm. Engraving format: 28 x 16 cm. Original antique engraving of 1877 You can consult all the maps and engravings available in your region by clicking on the link of our website specializing in ancient geographic archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/>

Cartes-geographique-ancien-original-antique-maps / france / bretagne / Secure payment by credit card on our website by clicking on the link:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographique-anciennes-original-antique-maps/france/bretagne/old-engraving-of-lanse-derquy/> / All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.